

ERAP Vorstandssitzung vom 07.06.17 – Protokoll

Ort, Zeit: Schulhaus Apfelbaum, Gruppenraum, 07.06.17 17:00 – 18:00
Teilnehmende: Yvonne Wüst (YW), Pio Bättig (PB), Peter Holzer (PHo), Patrick Illitz (PI)
Beratend: Peter Zweerus (PZ, Schulleiter)
Entschuldigt: Peter Höpli (PHö)
Protokoll: PHo, 07.06.17

1. Begrüssung

PHo begrüßt alle Anwesenden.

2. Abnahme des Protokolls der vorherigen Vorstandssitzung

Abgenommen.

3. Besprechung der letzten ERAP Versammlung

Nichts.

4. Feedback von Eltern und Schulhausteam

Nichts.

5. Laufende und abgeschlossene Projekte

- Erzählnacht: Nächste Sitzung 13.6., Leitung wird von PZ übernommen. HelferInnen Anmeldung soll neu über Webseite erfolgen.
- Öpfelbaum macht Sport: Hallenreservation für einen zweiten Termin erst ab August möglich, wenn Spielpläne der Hallensportarten feststehen. Anlass im Januar ist Traditionsanlass und hat darum Vorrang.
- Räbeliechtliumzug: PZ klärt das kommunizierte Datum (Freitag, 3.11.) ab, in Bezug auf Abstimmung mit dem Umzug des Quartiervereins.
- Flohmarkt (10.6.): Alles nach Plan.
 - «Ball-Häuschen» für 250.-, das bei Regenwetter kostenlos storniert werden kann, wurde vom Vorstand im März gutgeheissen und wird aufgestellt.
 - Kinder au der Klasse Sieber/Kaufmann wollte einen WWF Stand am Flohmi machen und Kuchen sowie Kärtchen und Selbstgebasteltes verkaufen. PHo hat dies abgelehnt bzw. nur ok für einen Stand gegeben, an dem für den WWF gesammelt würde, ohne jegliche Gegenleistung. Die Anfrage kam zu kurzfristig, erst zwei Wochen vor dem Flohmarktdatum. Für nächstes Jahr könnten sich der Vorstand vorstellen, dass Kinder die Organisation und den Verkauf von Kuchen und Getränken übernehmen und sie den Erlös oder eineb Teil davon dem WWF spenden. Sonstiges soll an einem WWF Stand nicht verkauft werden, damit unsere eigenen VerkäuferInnen nicht konkurrenzieren werden.

Nachtrag: Das Flohmarkt OK (Jennifer Menn und Kathrin Tschopp) sieht das auch so.

- Openair Kino: PH fragt Martina Egi im Hinblick auf EV, ob es News gibt
- Stärkung Schulstandort Oerlikon: ERAP hat einen Brief an KR Spillmann, Präsident der Kommission für Bildung und Kultur, mit der Bitte, sich dafür einzusetzen, dass die KZN entweder ausgebaut wird oder der Anteil der FMS SchülerInnen, die ja aus dem ganzen

Kanton nach Oerlikon kommen, verringert wird. Ein entsprechender Brief an Regierungsrätin Steiner soll demnächst verschickt werden, jetzt (und an EV?) besprechen.

Bereits auf nächstes Schuljahr wurden zwei SuS aus dem Apfelbaumquartier beim Eintritt ins Untergymnasium von der KZN auf zwei städtische Gymnasien verteilt. Gemäss Aussagen des Rektors der KZN ist das Apfelbaum bei notwendigen Schülerumteilungen voraussichtlich sehr stark betroffen.

Diverse Elternräte aus dem Schulkreis Glattal haben sich der Aktion bereits angeschlossen und auch entsprechende Briefe verschickt.

PH hat letzte Woche über die KEO und die EKGs Waidberg und Schwammendingen versucht, weitere betroffene Elternräte zu aktivieren.

PH legt den geplanten Brief an RR Steiner der Einladung zur EV bei, damit dieser dann an der EV gutgeheissen werden kann. Allfällige Änderungswünsche sind vorgängig zu melden.

- Schulfest Apfelbaum: Ganz viele Eltern haben sich gemeldet zum Helfen. Genauere Angaben durch PZ an der EV.

6. Neue und erneut eingebauchte Aufgaben Ideen – Inputs und Entscheidungen

Nichts.

7. Liste der Aufgaben Ideen, die im Hinterkopf bleiben sollen

Ältere Sachen:

- Elternveranstaltung "Lernen mit Kindern"
- SRK Veranstaltung „Starke Eltern sein“
- Schülerclub/Schülertreff – z.B. wöchentlicher oder monatlicher Treff
- Elternfeedbackformular

8. Informationen zu und von Elternkontaktgremium

An der letzten Sitzung des EKG Glattal wurden drei Sachen intensiv diskutiert:

- Es braucht eine neue Vertreterin des EKG Glattal im EKG Stadt und in der KEO – evtl. Interesse bei jemandem vom Vorstand?
- KZN Ausbau: jeder Elternrat agiert selbstständig, PHo verschickt allen eine Mustervorlage für Brief an RR Steiner.
- Ist es richtig, dass es für die Schulhauseinteilung eines Kindes keine Rolle spielt, wo seine Geschwister bereits zur Schule gehen? Gemäss Vera Lang ist diese gesetzlich gar nicht möglich, da es sich hierbei nicht um ein zulässiges Kriterium handelt.

9. Termin nächste Vorstandssitzungen

Nächste Vorstandssitzung(en): Mi, 27.09.17, 18 Uhr

10. Vorbereitung nächste ERAP Versammlung

- Traktanden
 - Organisation Wahlen: PZ bereitet Tableau vor mit Zuteilung der Elternräte für den Elternabend, sodass nur noch die offenen diskutiert werden müssen.
- Apéro: PZ bringt vorhandenes Gebäck, Getränke sollte es sowieso genug haben.

11. Diverses

- Noch Geld vorhanden? Elternbildungsveranstaltung im Herbst? Geld wäre vorhanden, an der EV zu diskutieren.
- Chess for Kids als Begabtenförderung? Ist teuer und wird nicht von einer Lehrperson geleitet, PZ kann aber nur Lehrpersonen bezahlen.
- Information betreffend Känguru aus Elternsicht lückenhaft – wie wird der Känguru im Apfelbaum gehandhabt? Einheitlich oder unterschiedliche je Klasse? PZ wird an der EV kurz erklären, wie die Organisation in der Schule Apfelbaum ist.
- Wegen den Bauarbeiten an der Schwamendingerstrasse hat sich der Verkehr ins Quartier verlagert. An der EV aufnehmen, Elternräte sollen Augen offen halten und sich melden, falls Situation schlimmer wird, damit Kontakt mit dem Schulpolizisten aufgenommen werden kann.

Action Points

- PH: Martina Egi fragen im Hinblick auf EV, ob News betreffend Openair Kino
- PZ: Datum Räbeliechtliumzug abklären.
- PH: legt den geplanten Brief an RR Steiner der Einladung zur EV bei, damit dieser dann an der EV gutgeheissen werden kann. Allfällige Änderungswünsche sind vorgängig zu melden.
- PZ: Letzte Informationen an der EV über das Schulfest und die Projektwoche
- PZ: Vorbereitetes Tableau für die Zuteilung der Delegierten für die nächsten ERAP wählen mitbringen an nächste EV
- PZ: An der EV kurz die Schulhausstrategie bezüglich des Kängurutests präsentieren
- PH: Thema «Weitere Elternbildungsveranstaltung im Herbst?» an EV aufnehmen
- PH: Thema «Bauarbeiten Schwamendingerstrasse» für EV aufnehmen